
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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郑州两会郑州两会··进行时进行时

本报讯 1 月 20 日下午，市委书记
吴天君来到市十四届人大二次会议
新郑代表团，与代表们一同审议政
府工作报告。

会场气氛热烈，与会代表踊跃
发言，坦诚交流。刘建武、戴茂松、
李彦伟、马文明、石聚领、邱新航、
郭红岭、刘少琴、周遂成等代表先后
发言。代表们一致认为，政府工作
报告总结成绩实事求是、提出目标
切实可行，纷纷表示赞同和拥护。
同时，大家还围绕简政放权、新型城

镇化、民生改善、畅通郑州、网格化
管理、生态文明建设等方面工作提
出了意见和建议。

认真听取大家发言后，吴天君
作了发言。他指出，今年的政府工
作报告全面贯彻落实了党的十八大
和十八届二中、三中、四中全会精神
和中央经济工作会议、省委九届八
次全会精神、省委经济工作会议以
及市委十届十次全会精神，体现了
时代特征，体现了我市主动适应新
常态、积极作为新常态的责任担当，

描绘了郑州都市区建设宏伟蓝图，
明确了今年及今后一个时期郑州都
市区建设的总体思路、发展路径、战
略举措和发展目标，是一个立足实
际、站位高远、求真务实、执政为民的
好报告。各级各部门要把贯彻落实

《政府工作报告》精神作为当前的首
要任务，要从郑州都市区建设三年行
动计划实施成效中深化认识我市近
年来发展思路、工作部署的科学性、
正确性和有效性，进一步统一思想，
坚定信心；要在全市发展大局中找准

位置，对照郑州都市区建设新三年行
动计划认清责任，坚定不移地推动

“三大主体”工作上台阶，为以航空港
经济综合实验区为统揽的郑州都市
区建设做出新的更大贡献。

吴天君说，新郑市作为郑州市
的重要发展板块，要持续保持三年
来经济社会发展的好态势、好气势、
好趋势，努力在全市率先建成自然
之美、社会公正、城乡和谐的现代田
园城市。

赵武安等参加代表团的审议。

本报讯 1 月 20 日下午，市委书记
吴天君参加市政协十三届二次会议
各民主党派、无党派、工商联、共青
团、妇联、经济、农林、科技、教育、医
药卫生、少数民族、宗教、台胞台属、
侨联界别联组讨论，与委员们一起
讨论政府工作报告和政协报告。

讨论中，时文忠、释延裕、张晓红、
张煜华、杜炳富等委员先后发言，就
加快航空港经济综合实验区建设、新
型城镇化、社区养老、大气污染治理、
法制建设、完善提案办理、城市精细
化管理、教育立德树人、发展互联网

经济、规范引导民间投资等提出了意
见和建议。吴天君认真记录，不时插
话，与委员们坦诚交流。

在听取大家发言后，吴天君指
出，委员们所提的意见建议有深度、
有见地，非常中肯，听后很受启发，
从中感受到政协委员参政议政能力
的提升，感受到大家对郑州发展的
高度关注和高度负责的精神。这次
的政府工作报告和政协报告，客观
全面地反映了全市上下拼搏实干取
得的显著成绩和形成的宝贵经验，
提出的今年发展目标和重点工作，

符合中央、省委精神和郑州实际，是
科学的、可行的。

吴天君强调，要用都市区“三年
行动计划”的成效，统一思想、坚定
信心。这几年郑州经济社会取得的
成效，证明了市委、市政府推进工作
的理念、思路的正确性、科学性、有
效性，与中央、省委精神高度契合，抓
住了主要矛盾，解决了主要问题，带
动了全市经济社会全面发展。要用
习近平总书记“四个全面”的要求部
署，认识热点、凝聚人心，正确认识发
展阶段中出现的热点难点问题，坚定

在党领导下在发展中解决问题的信
心和决心，发挥好自身作用，起到解
疑释惑、凝聚人心的作用。要用中央
关于人民政协的新阐述，认清责任，
发挥作用，政协委员要从自身做起，
自觉落实习近平总书记对政协工作
的“五个坚持”要求，切实把思想统一
到市委、市政府的决策部署上来，统
一到“主动适应新常态、积极作为新
常态”上来，积极建言献策，提高履职
能力，充分发挥作用。

市领导王璋、孙金献等一同参
加讨论。

本报讯 昨日，出席市十四届人大二
次会议的代表开始审议政府工作报
告。市领导吴天君、马懿、胡荃、
白红战、高建慧、孙金献、王哲、薛云伟、
张建慧、姚待献、张延明、尚守道、

王德山、周长松、舒安娜、赵明恩、赵武安、
王广灿、王贵欣、王铁良、范强、刘东、
马健 、杨 福 平 等 分 别 参 加 审
议 ，并 认 真 听 取 大 家 的 意 见
建 议 。

人大代表辛建卉说，《政府工作
报告》中对于大气污染虽然有所提
及，但是在2015年如何来做、解决这
个问题，不是太具体。报告中提到，

今年力争市区禁燃区面积达到城区
面积的60%，对于市民来说，这个要
求有点低。人大代表张占武提出
建议，希望能多引进技术人才。

航空港区代表团:市区禁燃区面积再大点

吴天君参加市政协十三届二次会议联组讨论

本报讯 昨日上午，市人大常委会
主任白红战来到中原代表团，和代
表们一起审议政府工作报告。

市领导高建慧，市人民检察院
检察长刘建国一起参加审议。

审议中，白红战、高建慧、刘建国、
石大东、顾建钦、李树生、张中青、
阎铁成、文广轩、刘文锴、周荔青、
张明剑、陈保国等代表先后发言，认
真对政府工作报告进行审议。代表
一致认为，政府工作报告是一篇符
合实际、催人奋进、团结带领全市人

民为打造“四个河南”、推进“两项建
设”、实现“中原更出彩”作出省会郑
州应有贡献的好报告。

白红战说，报告总结全市 2014
年成绩实事求是、令人振奋，是一
个添动力、加压力、增实力、聚合力
的好报告；部署2015年工作催人奋
进，在推动国际商都规划建设、实
现航空港实验区建设大突破、着力
增强发展动力、新型城镇化建设、
着力保障和改善民生等方面走在
了全省乃至全国前列。

昨日，市长马懿先后来到郑州市第十四届人民代表大会第二次
会议新密代表团和管城代表团，与代表们共同审议政府工作报告。

市领导赵明恩、刘东，市政府秘书长王春山参加审议。

市领导参加中原代表团审议

热议报告

城市建设、城市管理须并重

政府工作报告文风朴实，简单
直接、没有虚的东西，对像大气污染、
食品安全、交通堵塞方面存在的问题
也提得很到位，毫不回避……昨天下
午，二七区代表团代表们审议《政府
工作报告》，纷纷给报告点赞。

大家还就如何加强城市精细
化管理、食品安全问题、治理大气

污染方面还应加大力度，有的代表
们还准备了很多这方面的议案。

各位代表对过去一年各方面
取得的成绩给予认可。尤其是对
治理大气污染，市区强制拆改燃
煤锅炉，加强渣土车管理和市区
建筑工地扬尘治理取得初步成
效，给予了好评。

二七区代表团:不能重建设轻管理

高新区代表团:打通几条重要的断头路

人大代表张良才说：“高新区的
道路基本上都是往市外走容易，从
市区到高新区或者从高新区到市区
都不容易，急需改善。”有代表则建

议，高新区要真正融入主城区，必须
要打通几条断头路，包括东风路往
西延伸，打通梧桐街、长椿路，西三
环北延、农业路西延等。

新密代表团：建立餐厨垃圾处理厂

“过去的一年，郑州市包括新密
市都取得了很大的成就。”郑州市人
大常委会副主任王铁良说，他认为，
在餐厨垃圾问题上，郑州接下来需要
花大力气治理。据粗略估算，每天的

饭店泔水不下于2000吨。“只需要6
个月的时间，就可以建成餐厨垃圾分
类处理。”因此，王铁良希望郑州可以
抓紧时间，接下来，在市区东西各建
立一个餐厨垃圾处理厂。


